

Trascendió



que el gobierno de Nuevo León, con **Natividad González Parás** al frente, trabaja en una iniciativa de ley para considerar delito grave la obstrucción de vialidades, ante el dilema de confrontar a los *tapados* sin violar el derecho constitucional a la manifestación.

Se trata, dicen en Monterrey, de tener elementos jurídicos para perseguir y castigar a quienes participan en las *narcoprotestas*, aun cuando sean mujeres con niños en brazos y ancianos. A ver.

que ante la espiral de violencia generada por el *narco*, no sólo la seguridad del presidente **Felipe Calderón** se reforzará, sino también la de los funcionarios que participan en la estrategia para combatir el crimen organizado.

Por el momento, ya se teje una estrategia para proteger a los procuradores de Justicia estatales, quienes se reunirán a principios de marzo en Quintana Roo para analizar la lucha contra los cárteles de la droga.

que el gran ausente en la sesión de hoy en el IFE, donde se definirá si hay sanción contra Televisa y Tv Azteca por el lío de los *spots*, será el consejero

Marco Antonio Gómez Alcántar, quien desde la semana pasada se encuentra en España.

que en el acto en que se confirmó que los presidentes colegiados de la UNT serán incorporados en las *pluris* del PRD, los líderes sindicales se dieron tiempo para bromear antes de sentarse junto a **Jesús Ortega**.

Francisco Hernández Juárez, de los telefonistas, preguntó a **Agustín Rodríguez**, de los universitarios, de qué lado prefería sentarse, a lo que éste contestó con cierta duda: "Pues a la izquierda, ¿no?"

que en el Partido Nueva Alianza, que encabeza **Jorge Kahwagi**, andan perdidos o desconocen el calendario electoral, pues no han hecho públicas sus plataformas. En las oficinas del Panal se argumenta que el texto "está en construcción" y se difundirá "cuando el IFE lo autorice".

que los números del desempleo en la capital del país no cuadran. Mientras el gobierno anunció que en 2009 se han perdido unos 3 mil empleos, los empresarios de la Coparmex en el DF elevaron la cifra 10 veces, a 30 mil en mes y medio.

